



Schlagergottesdienst: "Schlager für die Seele – Gottesdienst mal anders!"

Am **Samstag, 05.07.25 um 18.30** Uhr lädt die Kirchengemeinde St. Lambertus herzlich zu einem ganz besonderen Gottesdienst ein!

Unter dem Titel: "Schlager für die Seele – Gottesdienst mal anders"

erwartet Sie ein inspirierendes und mitreißendes Erlebnis, welches Musik und Glauben auf eine neue Art verbindet.

Mitwirkende sind der engagierte Kirchenchor St. Lambertus, Ascheberg und eine lebendige Band, die gemeinsam für eine festliche Atmosphäre sorgen und die Herzen berühren werden. Lassen Sie sich von bekannten Schlagern und spirituellen Liedern begeistern und erleben Sie einen Gottesdienst, der Freude, Gemeinschaft und Glauben auf besondere Weise verbindet. Begeistertes Mitsingen ist ausdrücklich erwünscht. Eingeladen sind alle Generationen!